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Angemessenes Mähkonzept und Blühwiesen im 22. Stadtbezirk 

Der Bezirksausschuss 22 wurde in den letzten Jahren immer wieder aufgefordert Grünflächen aus 

dem Stadtbezirk an das Gartenbaureferat zu melden, damit das städtische Mähkonzept dort 

umgesetzt werden kann. Dies hat der BA 22 auch gerne aufgenommen und entsprechend gemeldet. 

Leider wurden hier nur (zu) wenige Grünflächen aus Verwaltungssicht dafür vorgesehen.   

In mehreren BA-Anträgen hat sich der BA 22 bereits mit dem Thema befasst und Vorschläge 

gemacht. 

 

Wir bitten jetzt nochmals weitere Grünflächen in Blumenwiesen umzuwandeln (wie z.B. die großen 

städtischen Grünflächen westlich und östlich der Mainaustraße) und diese oder wesentliche Teile 

davon nach dem neuen Mähkonzept der LHM nur noch zweimal im Jahr zu mähen. Dabei soll 

natürlich der Bedarf an Spiel- und Liegeflächen berücksichtigt werden, aber auch dem Natur- und 

Artenschutz ein höherer Stellenwert beigemessen werden.  

 

Wir denken hier auch, dass die Bürger*innen mittlerweile in großem Maße dahingehend sensibilisiert 

sind, dass es hier auch zu einer größeren Akzeptanz kommt als noch vor einigen Jahren.  


